

Nach der Kommunalwahl 2020 ist nunmehr die Bestellung für die neue Wahlperiode vorzunehmen.

In der letzten Wahlperiode waren der Bürgermeister als Vertreter und die/der jeweilige Kämmerer*in als Stellvertreter*in benannt worden. Die übrigen Vertreter*innen und Stellvertreter*innen wurden aus den Reihen der Ratsmitglieder gestellt.

Die Verwaltung schlägt daher vor, Herrn Bürgermeister Möltgen als Vertreter und Frau Stefanie Holz als seine Stellvertreterin zu benennen.

Von den Fraktionen wurden im Vorwege ebenfalls folgende Personen für die Neubesetzung vorgeschlagen:

Vertreter*in

Mechthild Volpert-Bertling
Heribert Overs
Margarete Schäpers

Stellvertreter*in

Thorsten Webering
Wilfried Brüggemann
Hanno Wellmeyer

Finanzielle Auswirkungen

Keine

Jörn Möltgen
Bürgermeister